
MUNICIPIO CITTA' DI NASO
Plovíncia dí Messina

Delibera N. 02 del 18.02.2014

COPIA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMI]NALE

OGGETTO: O,d.G.: ., Esame e yalutazione sulla grave situazione di dissesto del Centro
Storico, versante sud e dichiarazione di stato di calamita nahral€,'.

L'anno DUEMr,AQUATTORDICI, addì DTCIOTTO del mese di FEBBRAIO ( 1f.02.2014) atle ore
18130 e seguerti, ne1la sala del cioe Auditorium comunale ùbicara in via cuffari, giùsta ordinarza sirdacale
ù.08 del ló giugno 2010. a seguilo determiraziooe del presidenre del Consiglú ComuDale. il Consiglio
Comunalo, convooato ai sensi dell'af. 19, 3o coúma, della L.R. 792 e dell,afi. 22 del vigente Statuto
Comunale, si è riunito in sessione ugente €d in seduta di inizio disciplirata dal 1" coml1la, dell'af.30
della L.R. 6-3-86, n. 9, sultano all'appello nominaler

Consiglíeri

1 BEVACQUA IVAN X
2 NANI' GAETANO X
3 CALANNA MASSIMO X
4 PENSABENE BIJEMI LUCIANO X
5 RIFICI FIL]PPO MASSIMtr-IANO x
6 LO PRESTI DECIMO x,| BONTEMPO CLAI'DIO x
8 SCORDINO CONO X
9 TRISCARI FRANCESCO x
t0 PORTINAR] A],FREDO x
ll TRISCARI ANTONINO x
t2 LETIZIA ANTONINO X
i3 ?ARASILITI MARTA x
t4 GORGONE ROSAIIA x
l5 CATANIA I'R,{NCESCO X

Assegnati n. 15 Presenti n. 10
ln carica D. I5 05

Assume la Prcsidenza il consigliere, dr. Ivan Beyacqua, nella qualìtà di presidente det Consielio
Comunale.
Partecipa il Segretario Comunale, dott.ssa Carmela Caliò.
Sono presenti: il Síldaco, aw. Datriele f,€tizia, I'assessore Giuseppe Randazzo Mign4cca, lrassessore
Giovand Rubino, I'assessore Massimo Costattiúo.
Il Presidente, riconosciuto legale il numero degli intervenuti, apte la seduta.

La s€duta è pubblica.



Il Prtsiilentc legge la proposta agli afti. tr hesfttdte dà subito la parola a1l'Assessore ai LLIP.
Rlbiao, il quale fa rm excursus sÙll'evoluzioae, da un lato, del feEomero di dissesto in dto e,
dallaltîo, sull'aspetto tecnico-amminish'ativo seguito dall'En1e, puntùalizando che proprio in data
odieúa è intersenuto in visita a Naso, Già altre volte, in rm heve lasso di tempo, €ra stato a Naso),
il dfuig€rÍe genemle del Dipartimerto della Protezioae civile che ha seguito fin dall'irizio il
feaomeno di dissesto segnalalo, insieme al dotl Croce, nella qualilà di Commissario straordinado
per la mitigazione del rischio idrogeologico. L'assessm precisa che occolre propederficamente
effettuare studi geotecrici sulla shbilità dei pendii ed infoma alrresi che per la progettazione
defioitiva" oggi mancante, sarà dircttamedte la Protezione civile ad incadca$e.g prendendo magari
come base la già esistenle relazione de1 DótL Basile agli a1fi de 'Enfe. La Regione sla anche

risorse per la progettazione della casa eomrmale in altro sito, plesrmitrilmenle ex Casa
Collica-

Conclude asserendo che si è fatto tutto il possibile!

Intervi€ne i Consigliere Triscci A., per analizzare al1clfegli l'evoluziorc delt'its! s€guito dal'Edte
e dallo stssso consiglierg, raooentando che sùlÌ'argomerto già ben tre sedrúe corsilidi si soro
wolte, a partire dalf insediamento, nel giugno 2010. Rafforzando quanto in prec€deúza affemato
dall'assessore Rubino, il Coúsigli€ie Tliscaii 4. ribadisce la ne{€ssità di una progettazione
defnitim" q'.qnrificabile in €- 12-000-000,00, di cui oggi si 

'a 
notizia che se ne incarichera

diettamente la Ploteziore civile insieme al Conmissario delegato per I'emergerua mitigazione
rischio idrogeologico. SottoliEea la pliorilada esigenza di metúere in siculezza i cittadini ma anche
f intero terdtorio con il cenlro storico. Aaticipa I'intenzions di redigere un ilocucrentq in tale sede,
che possa dare maggiorc sostegao alla Giunta ed al Sindaco. tr Cotrsiglise fa una considerazione:
"Quaado si verifica rma cataltrofe totti gli scienziati ed esperti affennaoo: "si poteva preveofud' e
qùando irNeoe c'è un Comuoe come Naso cbe da tle aani ruole prevetrile, ron ci dalrlo la
possibilità di prevenire". Conlinua il Consigliere Triscaú A. affermaúdo che dcoÍerc alla sia pw
necessaria bitunazione del manto sfadale, conpromesso dal succitato fenomeno, rapprcsenta ùno
spreco di risorse, se poi il fenomeno continua con una lenta ma costante evoluzioae, pur nelia
corsapevolezza che tale spre{o non è imputabile né a questo Con$iglio, né tanto meno
all'Aoministrazione. Conclude infine il Comiglierq espolendo la sua opinione circa la paventata
forma provocatoria di protesta di chiudere i1 centuo storico, e cioè che essa non condurrebbe a nu114
aggra.vando ani i disagi per la popolazione. Chiede infirc al Sindaco se sia oggi ancoÉ opportuno
dare fiducia a chi in data odiema ci ha assicu'ato la previsione di risorse per Naso. Lalcia infine u
appello all'Ing. Foti della Proleziooe civile regionale ed al Cormissario per la mitigazione del
rischio idrogeologico, dott- Croce, di dare dsposte ce.te e pÉtiche, così come oggi chiede al civico
consesso di fare un docuúento che corsenta di richiedere opere fattibili-

segue I'intqvento del cE ogruppo Calatr|ra Pt it quale invita tutto il C.C. ad unirsi in maniera
compatta, dà atto che I'Aoministrazione ha fatto tutto il possibile, rivolgendosi a tutti gli organi e le
Istituzioni preposte. Chiede di redigere un docuúento che chi€da di sahare i1 Paese e tuni quelli
che oi abitano!

Chi€de di interverrire il Sinilaco, il quale iaúmeúa che tutte le iniziative intragese
dall'Amministrazione sono strate corceíate con buona pade di questo C.C..
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tr Sitrilaco continùa asserendo che ofmai con tale problematica de1 disselo l'Amminisaazione ha
impaÉto a convivere, sin da quando quesla Anmidstrazione si è insediata e cioè sin dal giùgno
2010. Sin da allora si sono sempre interpellati gli intedocutori che oggi sotro stati menzionati
ripetutamente e cioè I'Ing. Foti della Protezlone civile ed il Dott. Croce, Commissario delegato pei
la mitigazione del rischio idrogeologico.

Alle ore | 9:00 eútra il capogn44ro di maggioranza NanL

Esce il Corsigliere Bontempo.

Il Sindaco melziona rm prcgetto di consolidamento esistenle agli atti dell'Ente, che non è stato
attuato per intero úa solo per uno dei tre stralci previsti e cioè solo per la parte relativa alla parcte

timntata, i cui esiti sono sotto gli occhi di tutti.

Rientn il Codsigliere Bontempo.

n Sindaco coúiíùa il suo intervento affermando fieramente che alcuni concitfadini, ciascuno per le
proprie competenze e conosc€nze, si sono saeÍi attomo all'Aúminishazione; mettendosi a
disposizione, seua vanaglolia o pÌetesa di iicoooscimeoto, per collaboraxe. Infoma altesi il civico
consesso che in data odiema l'Ing. Foti ha dtenuto di poter prendere come .purto di partenza" la
relazione esistente agli atti e che la prossima settimana verrà convocato un favolo tecnico dal dott.
Croce ed inolhe che sono peraltro state int aprese altre iniziative di natura però politica che non
hanno dato e forse ron daranno dsposta. Continua affemando che la gravità della situazione è tale
che ha condotto, non senza qualche forzatura alla emaaazione dell'ordinalza di chiusura degli uffici
comunali.

. Il Sindaco pnntnaliza che la bituúazioíe da piazza Garj.baldr aPiaz-a Rom4 oggetto di molteplici
critiche e contestazioni, era solo un interveato estempoÉneo e prowisorio, volto a ridaîe
compattezza al manto stadale. Dice di esserc quasi certo che l'edificio comunale non subirà danni,
tuttavia, nel dubbio, sia pur mirúmo, il buon senso ha prevalso. Il Sinarrùco è certo che la chiusua
dell'edificio comunale abbia conrribuiro a richiamare l'attenzioúe degli organi istituzionali, tant'è
'che ío{ ritiene,sia un caso che per bèn tre volte sia venuto a Naso il didgente regionale della
Prctezione civile- Dà'afto altresì di una mail pervenuta oggi drl Senato della Repubblica con cui si
dava contezza di um i[tedocuzione awta coB il Dof. Croce in data odierna

Il Sindaco dallo stato d?aoimo di scoraggiamento dei giomi scorsi dice di essere passato ad ùno
stalo d'animo inveca di fiduci4 grazie progio a tali summenzionate interlocuzioni. Iofoma altresì
che a marzo si attende lm delibera CIPE che potrebbe analilicanxente contenere una disamina
dettagliara delle risorse pubbliche necessarie per aftontare i fenomeni di dissesto anche di Naso.

Dà atto che qùesto C.C. si è sempre compattato e stretto attomo all'Amminishazione, sulle
questione impofanti di una certa gravifà Dice di aver molto appîezzato gli inlerventi del
capogruppo di minomnza e del Consigliere Triscari A.

Sente l'esigenza di inloriaare che pur: avetrdo richiesto il dconoscimenlo dello sialo di calamiè Ali
organi deputati a riconoscarla ha$lo articipato che occorre quale presupposto indefettibile 10 stallo
totale dell'economia ed il disastro awenlrto (ad esenpio se fosse crollato tÌltto il costone). Ironfua
sirlla insensibilita di chi è Faposto a fali compiti.

Infne al termine del suo intervento sùggelisce alcune linee-guida: in primis continuare ad aiutarci
vicendevolnente nel dare sesuito all'attuazione di prafiche Dositive metúendocisi a servizio delÌa

I
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com!úità. Affelúa per€lÌtoríamente che l'unica priorità è salvare il Paese perché salvaúdo il cenko

slorico si salva il Paes" totto- oi"" oi ooìilpt"Ji"at" 
"io 

p"'"hé p"t"tpit""' che qualche Aangia di

il;ì;;.;;;i"',,,*i":',*-:"T1fi'iffi i;f##fi :h"l#!1$ffJi";T'"[";
fiazioni". tr Sirdaco dà atto ulnne co(

:#;;#"1-;;;*r".*,...io*!tJo -olìeplici successi: è irl dirittura di anivo l'awio

della sai4 a seguito del 0""'"to * oiu;iii*i"' i* r lavori relarivi.al progetto "La via dei

^" emini,. ner Ùn imoorto di €. 6s0.0u0.00;-i*" iaconsegoati i lavori della retre fognafia: è slata

ffi;?'"-- i#;;;í"g*"';-i* ' 'i"hierlono 
già il progetto definitivo'

n Sinilaco aggiu4ge quanto sia 1mpoltaote devocare i molteplici pedodi tristi dolla storia di Naso'

oer risollevarci, "noi vogl,uto 
"uluar" 

;;o't'o l*"' p"t"t" q"i uogliarno restare"' questo il grido

àcconto del Sindaco!

tr capogruppo Nani, dopo essersl scusato per il ritardo' dice di awenire anch'egli ta vicioanza di

tutti i guppi e di turta ta popo'uzI*"'*iiJJai uu"' uppt"outo.ru telazione alquario esaustiva del

Siodaco dalla quale si 
"uio"" 

p*"o pu"ro it grande imiigno profirso po aftontare il problema-

Esce il Consigliere Triscari F'

Il capogruppo di maggioranza Nad esorla I'anministrazion€ a non abbassare la guardia; occorre

maÍtererc alta la teúslone, po'"o" qàioqiJ t*'*""to o rninima tetocessione polrgbbe

diventare Pregiudiziwole'

Ncntra il Consigliere Triscari F'

Ritiene alhesì indispensabile tenere inlormata la- popolaziore anche lene-odola pronta per qualunqu'

azioqe di protesta si volesse intraprendere qualora divenisse necessaria- Teme altresì che se nor

;:";;;"*#;,;-i. p"p"r-i".i 
"rr" 

ti 
":iA 

ir.*d" tùtto il possibile, la scarsa informazion

ootrebbedareluogoastnrmenlalizaziooichenoncisipuòpemetterepergliinvestim:ntifatti
;::#llt .h" ;i&;r*"oao' utlonlp"t à"*" il palrimonio artistico e architettonico del nosÍ
-p**31*r" 

p.t*arrit t 
"i"a"n" "n" -ipi*Àtuoo pttttto rt-i"o sbocco per il tuturo concord

anch'egLi sulla roule inconcludeoza f'sli" " 
ntgiàt"- 

"rrneno 
firo ad ora' Il capognrppo Nanì

certo che Naso dsorgerà come na sempre fattò aaUe tarte wenture subite' Dà atto di ave

;:::'Uffffiffi"il ai cuila in"iató nal sia al Presidente che al gnrppo di n1inoranza-

tr hesidente sospende per cúqrre minuti per dar modo al C-onsiglio di esaminare e valularc i

documento.

Alla rigem dei lavori sono presenti tutti i consiglieri presenti al momento della sospemione del

seduta.

n c.pogn4'l,o Nanì legge il docÙúerto politico sofosoritto da ttttti i preselrti e ohe si allega

oì"t"-ltíuià p". ro.-aíe pane integrante e sostanziale'

Il Pr€sidente chiede se vi siano aÌtri interventi e chiede di int€rrfeni€-il Consiglide Scordiúo

cuale si dice pleoccupato tia come cittadino che come professionista- H€ Erprezab gli intervel

ffii;rnh";tfi ritièue indispemabile compattarsi senza distirzione di fede politic4 coÉe sr

dimostralo eia! i! rali cucosranze 
'Aggunge 

altresi cbe si è latto tutto-ciò che si pole\a fir

;#Ì,"":: ;; a-*1. il.d;;etu iia .{aso utushara... parìa di refriforio scosceso. tutlar

l'atterzione che gli antich p**"i<l 
"Jì"tJ""tt* * & tt3t9 *-k acque sia meleoric

o in falda, era certamente maggiole' Dice di aver letto aúeotamente la rclazione esisteote agli att



poi si chiede a che sei il monitoraggio ambientale se poi non si interviene co[cretaúente.
Anch'egli ritiene che non serva lare protsle, oggi poi alla luce di qùanto avvemfo dice di sel:rtfusi

più sereno ed insiste sul dovere di tutti di fare qualcosa se è nelle goprie possibilità. Ritiene di
fondaúentale importanza far€ una analisi approfondita da1 punto di vista geotecnico e geognostica

perché si possa al meglio progettale il consolidaúento.

Esauriti gli interventi, il Pr€sidente metG ai voti, per alzala e seduta, la ploposÎa agli atti ed iÌ
documento scaturito dalla odiema seduta allegato alla Presente che vengono approvati ad

IINANIIVIITA':

-- Successivame[te il Prcsidente mette ai voti, pet dzda e seduta, l'immediala esecutivilà della
deliberazione che viene aDprovata ad UNANIMITA'.

IL CONSIGLIO COMUNALE

Sentiti gli iatewenti in aula;

Vista la proposta di O.d.G- presentata dal capognrppo Nanì ed il documenlo scatwito dalla odiema
seduta;

Coo votazione UNANIME FAVOREVOLE, resa per alzata e seduta;

DEIIBERA

Di approvare ta proposta di O.d.G- agli atti Fesentata dal capognrppo Nanì nonché il documento
scaturito dalla odiema seduta consiliare.

IL CONSIIGLIO COMLTNAI,E

Cod votazioÍe IJNAIIIME FAVOREVOLE, rcsa per alzata e seduta;

DELIBERA

di dichiarare la presente deliberazione immediataúen1e esecutiva.
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AlSindaco della Città di Naso

Al Presidente del Consiglio Comunale
,.)

e p.c. AlSegreiario Comunale

ll sottoscritto Nanì Gaetano, con.Ìgliere comunale e capro gruppo di Generazaone Futuro, nresenta la

seguenre

PROPOSTA DI DISCUSSIONE ORDINE DELGIORNO

ln relazione agli ultimi accadimenti, relativi all'accentuarsi dei fenomeni franosi interessanti il centro

storico, versante s!d, della nostra Città, al fine di poter affrontare con maggior vigore e massima attenzione

la complessa problematica, si chiede, al Consiglio Comunale di valutare, assieme alla Giunta, le azioni da

intraprendere per poter raggiungere l'obiettivo di un pronto intervento volto a prevenire un sicuro degrado

dell'unica via di accesso al centro, con tuttiidisagi, sia essisocio-ambientali che economici, le lstituzionie
Ia Dooolazione dovranno affrontare.

Considerato che, ormaida tre anni una dozzina difamiglie risulÍano essere sfollate dalle proprie ab'tazioni

insìstenti nef quartìere Spirito Santo; che nel centro storico insistono gli ufîci comunali, Ie farmacie, gli

ufficigìudiziari, gli operatorifinanziari, nonché decine di attività còmmerciali e artigianali.

Tenuto conto dell'ultima conferenza di servizi tenutasi nei locali comunali con la presenza deg{i enti
propostialla valutazione delle condizionigenerali delversante, nonché dell'ordìnanza delsindaco inerente

lo spostamento dei locali sede del Comune e di alcuni uffici e dei successivi atti richiedenti lo stato di

calamità naturale, nella stesura dell'atto d'indirizzo che il Consiglio comunale vorra approvare sr

potranno/dovfanno valutare le seguenli situazioni:

1) Interessamento ditutti gli enti sovra ordinati preposti alla tutela dell'ambiente e della sicurezza;

2) Azioni di prevenzione che potranno essere intraprese dall'amministrazione comunale;

3) Azioni di protesta/proposta in relazione agfi interventi che la protezione civile regionale, a seguito

dello studio geologico e delle indagini eseguite ormaida qualche anno, dovrebbe attivarei

4) Organìzzazione di manifestazioni collettive interessanli anche la popolazione al fine di dare

ulteriore e maggiore attenzione alla grave sìtuazìone,

S' rinvia, pertanto, alla discussione in Consiglio Comunale dalla quale dovrà emer8ere un atto da

trasmettere aglientiche Ìo stesso Consiglìo riterrà di interessare.

Naso, Oi /O2/2OL4

"ESAME E VALUTAZIONE SULLA GRAVE SITUAZIONE DI DISSESTO DET CENTRO STORICO, VERSANTE SUD E

DICHIARAZIONE DISTATO DI CALAMITA' NATURALE"

ll capo gauppo di"Generazione Futuro"

Gaetano Nanì

,zl Mfi.nn l,..sr-\Hf*- I



RISOLUZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE CIRCA TORDINE DEL GIORNO

ANALISI E VALUTAZIONI SUTLA GRAVE SITUAZIONE DI DISSESTO DEL CENTRO STORICO, VERSANTE SUD E

DICHIARAZIONE DISTATO DI CALAMITA' NATURALE

ll ConsigÌio Comunéle di Naso, in relazione alle attuali condizioni del dissesto idrogeologico che sta

interessando tutto ìlterrìtorio comunale, ed ìn particolare ilcentro storico della città, versante sud,

CONSIDERATO

- Che, già con delibera di questo consigllo î' 14 del 76/03/2012 era stalo affrontato l'argomento

autorizzando il sindaco ad intraprendere tutte le azioni necessarie a far porre l'attenzione da parte

delle autorità competenti per la risoluzione o la mitigazione del rischio;

- Che, purtroppo, tutte le azioniìntraprese fin'ora risultano vane;

- Che, in relazione all'ultìma conferenza di servizi indetta dal Sindaco ed agli interventi degli Enti

presenti, siè ulteriormente accertata la Srave situazione in cui ricade ilcentro storico;

- Che, il Sindaco, con propria ordinanza ha awiato le procedure per la dislocazione in ahro sito dei

localiMunicipalii

- Che, la G.M. con de libe? î.29 de]l71/02/2014, ha dichiarato e richiesto alle autorità competenti,lo

stato di calamità naturale;

- Che, attualmente, risultano sgombrati n. 15 nucleifamiliari per compfessin 35 cittadini;

Che, |'O.P.C.M. n.3865, nonostante sia stata rinnovata da qualche mese, non ha ancora avuto

effettivo adempimento delle obbligazioni da parte delle stato nei confronti delle famiglie

ssombrate

RITENUTO

- che qualsìasi uiteriore ritardo potrebbe compromettere definìtìvamente l'accesso al centro della

nostra Città;

-che|achìusurade|laViad,accessocomporterebbenotevolidisagia|lapopolazioneinre|azionea|
fatto che nelcentro insìstono glì uffici comunali, glì ufficigiudiziari, gli uflicifinanziari, le farmacie

oltre alle decine di negozì, locali pubblici, laboratoriartigianali e uffcidiservizi
.chesonoinfasedicomp|etamentoiìavoridiadesuamentodeiloca|idel|aexscl]olae|ementare

per la ivico||ocazione deII,|stitt]to di Istruzìone superìore già a partire daI prossimo anno scoIastico;

- che il ricchìssimo patrimonio storico-culturale ricadente nel centro Siorico non potrebbe essere più

valorizzato ed utilizzato aifinit!ristici e quìndi disviluppo dell'intero territorio;

.che,o|treal|eso||ecitazioniverbaIi,ilSindacoharichiestoperiscritto,l,interventodeIlaProtezione

civile sia regional€ che Nazionale, che deìl'Assessorato Regionale alTerritorio ed Ambiente' che d::

Mìnistero dell'Ambiente, risultando vano ognì tentativo di coinvolgimento di detti entÌ;

- Che il mancato imrnedÌato Intervento potrebbe causare maggiori danni ambientali' economici ::
una Drobabiìe ed improvvisa frana potrebbe influire sulla pubblìca e privata incolumità

IL CONSIGLIO COMUNALE

Delibera



Dì invilare ilsindaco e la Giunta di ulteriormente richiedere a tutti gìi enlì prepostj rjn immediat(

intervento per la mitigazione dell'emergenza idrogeologica in cuiversa iÌCentro Storico;

Di impegnare questo Consiglìo Comunale ed ìsingoli Consiglieri a contribuìre' ciascuno per li

proprie competenze e potenzialità, a supportare il Sìndaco e la G'M nella sua azione per I

risoluzione della problematica, non denegando l'ipotesi, nel caso perdurasse ancorà lo stato c

inerzia degli organi preposti dì attivare tutte quelle iniziative di protesta necessaria a far porre I

giusta attenzione illa problematica

Di trasmettere, alfìne dì un ìoro intervento, la presenta deliberazione a:

o Presidente della RePUbblica;

o Presidente della Regione Siciliana;

o Prefetto della Provincia di Messinai

o Procuratore Generale della Corte d'Appello dì Messìna;

o Procuratore Generate delìa Corte deiConti di Roma;

o Ministrodell'Ambiente;

o Responsabile della Protezione civile Nazionale;

o Ministro dell'Economia e delle Finanze;

o Assessorato Regionale ferritorio ed Ambiente;

o Responsab;le della Protezìone Civile Regionale,

o Deputazione Nazìonale e Regionale della provìncia di Messina'

l^ *'

t^,

esecutNa.
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l,6lto, approvato € sottoscritto.

IL CONSIGLIERE ANZIANO
F.to rag. Gaetano Nanì

IL PR.ESIDENTE
F.to dr, Ivan Bevacqua

IL SEGRÉTARIO COMIJNALE
F.to dott.ssa Camela Caliò

E' copia da servirc per uso arrmiristratiao.-

Naso, Ìì

SI ÀTTESTA CIID LÀ ?RESENTE DDLTBERAZIONE

E' rinasra pubblicata all'Albo Prelorio on line di qlesio Con ne ler 15 giomi oonseoutivi e che cnnÍo di essa lon sono lati

olesentati oDposjziooì o Écìami.
È stata Úasmessa aicapisruppo consjliarj con nota n

Naso lì

CERTIFICATd DI PUBBLICMIOM

Il sottosoiÍo Segretaiio Comunale, su conforme r€lazione

dell'add€tio ale pubbìicazioni, visti gli stti di ufrcio;
CERTIFTCA

Che la pres€nte deliberazione è stata Pubblicata '11'A1bo 
or

lila !i quero (omúe per 15 gjomi consecuri\a dal

#..H*"t*##"rsPubN.---_ 
ì

F.to
IL SDGRETARIO COMUNALE

F.to Dott.ssa. Camela Caliò

CERTIFICATO

Si ceriifica che la presente deliberazione è divenutz esecùtiva il

IL SEGRÈTARIO COMUNALE
F.to Doît.ssa Camela Caliò

DI ESECUTII'ITA'

decami 10 siomi dalla lubbiicazion€

IL SEGRDÎAIIO COMI]NA.LE
F.to Datt.ssa Carfiela Caliò '

Naso,lì

Si c€rtifica che la presenle
al

CERTIFICATO DI RJPI]BBLICAZIONE

dellbemzionè è siata ripubblicata ,il'Albo Pretorio o! line per 15 giomi cons€ativi' dal

, e ch€ cortro di essa ron sono staii lresedatì opposizioni o recl@i

IL SEGRDTARIO COMIJNALtr
F.ta Dott.ssa Camela Caliò

Na5o,ll

La presetrle delibem4gfle è imÌedialamoÎ,e esecutila

ai sinsi dell an. 
-l|l 

coúrìa JJ della

L€ese Resiooale n, 4411991 -

r;;rigFÉ92914
Visto:

IL SEGRETARIO COMTJNALE

F.to dott.ssa Camela Caliò

E' copia

Naso,ll

da servirc peÍ uso arministrativo

]L SEGRETAR]O COMUNALE
Datt.ssa Camela Caliò


